There are no translations available.

En los dias que corren, en cualquier rama de negocio (con más peso en el mercado On-Line), los requisitos de seguridad, son cada vez más, una parte integrante de la estrategia de inversión de las empresas y menos un coste de actividad. Se ha convertido en uno de los aspectos cruciales cuando se quiere diferenciar una empresa de las demás, convirtiendose en un elemento crítico de éxito en cualquier proyecto tecnológico o Sistema de información.

De hecho, la seguridad comienza por el establecimiento de una consciencia de que debe ser encarada como un desafio constante, ya que todos los dias surgen nuevas amenazas que ponen en entredicho la seguridad de sus infraestructuras de red. Los servicios de seguridad aumentan la integridad de los sistemas de información de la empresa, eliminan los accesos ilegales a los sistemas, previenen los robos de información, eliminan los daños a los sistemas e impiden los fraudes en los sistemas de información de la

empresa

.

Dentro de nuestra oferta, integramos servicios y tecnologías destinadas a el análisis y monitorización de la seguridad de sitios web en varias vertientes, entre ellas se encuentran la vertiente aplicacional, transaccional y de infraestructura. Con estos servicios su empresa será capaz de protegerse contra los incidentes de seguridad que puedan producirse en sus sistemas de información, le ayudan a:

- » Prevenir pérdidas económicas.
- » Impedir perdidas de Productividad.
- » Eliminar la desconfianza de los clientes y proveedores.

Los requisitos de seguridad por parte de las empresas, suponen mantener sistemas de análisis constante

, que permitan una rápida identificación de los problemas potenciales. Este análisis puede ser realizado

en base a la utilización de herramientas preventivas de

detección de fallos

que actuan de forma sistemática (ejem. Qualys), produciendo informes de vulnerabilidades,

o a traves del uso de

S

ervicios ofrecidos por terceros

, empresas de confianza, que además de utilizar dichas herramientas de análisis, añaden valor a la identificación positiva de las principales preocupaciones y problemas a resolver en la infraestructura de red de la empresa.

MarketWare actua en las dos vertientes comentadas, bien como proveedor de herramientas de análisis sistemático (como es el caso de Qualys), bien utilizando y produciendo informes concisos que establezcan prioridades y filtren de alguna forma potenciales falsos positivos y/o falsos negativos.

_

Servicios de Monitorización de la Seguridad

Mientras que los productos tradicionales de seguridad obligan a una instalación y gestion interna por parte del cliente, las nuevas plataformas de gestion automatizada de detección de vulnerabilidades, permiten la monitorización de la seguridad de sus recursos de Internet de forma inmediata, continua y transparente.

Conscientes de este hecho y con la intención de ofrecer soluciones de calidad al mercado, MarketWare en el dominio de la monitorización de la seguridad, establecio un acuerdo con Qualys - proveedor lider mundia en servicios de gestión automatizada de vulnerabilidades (Automated Vulnerability Assessment), que provee un conjunto de medios de auditoria y análisis constante de seguridad, utilizables de forma segura y no intrusiva a través de Internet, y accesibles a partir de cualquier browser.. [Mas información...]

-

Auditorias de Seguridad

En las auditorias de Seguridad, MarketWare utiliza una metodología de análisis que preferencia la detección rápida de vulnerabilidades existentes, complementada con una investigación más detallada, orientada a eliminar falsos positivos y a explotar áreas donde las herramientas de detección de vulnerabilidades no son tan eficaces. [Mas información...